



Sistema de Atención Integral a la Salud
Universidad Veracruzana



Universidad Veracruzana
Secretaría de Administración y Finanzas



Te invitamos a la sesión educativa:

Síndrome metabólico, la bomba de tiempo que no se detiene a menos que tú lo decidas

En el día mundial del corazón, celebrado el día 29 de septiembre de cada año, es necesario dar a conocer a la población la importancia de prevenir enfermedades cardiovasculares e informar a los derechohabientes SAISUV sobre los factores de riesgo cardiovascular, destacando que muchos de estos, como una dieta incorrecta, el sedentarismo y la falta de actividad física, se pueden modificar. Aunado a ello, se tiene identificado que la principal causa de muerte según el INEGI (2022), después de la infección por COVID 19, son las enfermedades del corazón.

La sesión educativa “Síndrome metabólico, la bomba de tiempo que no se detiene a menos que tú lo decidas” será impartida por la Dra. Fátima Montserrat Balcázar Juárez, quien cuenta con diplomado en educación en diabetes y maestría en educación e innovación tecnológica. Actualmente se desempeña como médico general en atención al paciente del modulo SAISUV Veracruz, docente por asignatura de la facultad de medicina UV campus Veracruz e instructor BLS ACLS International Liaison Committee on Resuscitation.



Los esperamos el viernes 29 de septiembre del 2023 a las 14:20 horas en el Módulo de Atención SAISUV (región Veracruz) en Carmen Serdán No. 147.

Más información
www.uv.mx/saisuv/